

# Hunderte Gäste bei Reinfelder Kinderstadtfest

Bestes Wetter, viel zu feiern – Allein 700 Menschen bei der Funparade

**REINFELD.** Das Wochenende in Reinfeld war bunt und ausgelassen: Am Samstag hat das „Kinderstadtfest meets Foodfestival“ stattgefunden. Dabei feierte die Immanuel-Kant-Schule (KGS) außerdem ihr 20. Jubiläum.

Beim Kinderstadtfest, das der Bürgerverein Reinfeld seit rund 25 Jahren alle zwei Jahre veranstaltet, gab es in diesem Jahr mehr als 50 verschiedene Angebote und Spielstände. Vereine, Schülerinnen und Schüler der KGS, die DLRG, Hegering, Kindergärten, die Reinfelder Tafel und viele weitere beteiligten sich.

Ein Höhepunkt war die Kinderweltmeisterschaft: Der Bürgerverein verteilte am Samstag rund 400 Medaillen an teilnehmende Kinder. „Es war beeindruckend zu sehen,

mit wie viel Ideen und Kreativität die Stände gestaltet wurden und wie viele Spielideen geboten wurden“, sagte die stellvertretende Vorsitzende des Bürgervereins Isabell Pelk.

Das Kinderstadtfest startete mit der Funparade. Sie bewegte sich am Samstag mit etwa 700 Menschen um 11 Uhr vom Marktplatz zu dem bunt geschmückten Festgelände bei der Immanuel Kant Schule. Ein bunt gestalteter, mehrere Meter langer Karpfen begleitete die Parade. Gebastelt hatten ihn die Kinder der Matthias-Claudius-Schule. Der Awo Bewegungskindergarten präsentierte auf der Parade das Motto Circus, der Kindergarten „Lütte Lüd“ das Thema Raumfahrt. Das Fest fand zum zweiten Mal in Ko-

operation mit der KGS und deren Schulverein statt. „Wie die KGS und der Schulverein sich in Planung und Umsetzung eingebracht haben, hat uns alle begeistert“, sagte

Matthias Volquardts, der erste Vorsitzende des Bürgervereins. „Das zeigt, dass die KGS eine ganz besondere Schule mit viel Engagement ist.“

Zum Festwochenende ge-

hörte auch ein vielseitiges Angebot an Foodtrucks und ein Bühnenprogramm. Zum Abschluss des Tages übernahm DJ Marib und sorgte für ausgelassene Stimmung. „Am Abend hätten wir gern noch mehr Reinfelder zu uns gelockt“, sagte Volquardts, „da werden wir dran arbeiten.“

Das Team Kinderstadtfest ist eine der Sparten des Bürgervereins Reinfeld. Er beheimatet unter seinem Dach verschiedene Gruppierungen vom Wanderclub über einen Tanzclub, dem Runden Tisch, der Gruppe Asyl in Reinfeld bis zum ganz neuen Filmclub für Kinder. Der Verein sei unter dem Motto „Gemeinsinn gemeinsam für Reinfeld“ für Ideen und neue Mitglieder offen, sagte Isabell Pelk.



**Viele Gäste bei Sonnenschein: Vor der Bühne beim Kinderstadtfest in Reinfeld war viel los.** FOTO: MATTHIAS VOLQUARDTS/BÜRGERVEREIN REINFELD E.V.